



La Iglesia Parroquial en el año 1930.

Obras que perduran

La Iglesia Parroquial

Este año pensábamos dedicar el artículo de esta serie al más importante edificio existente en el Municipio, que es la IGLESIA PARROQUIAL, pero los datos obtenidos sobre sus orígenes y sobre las vicisitudes porque ha pasado hasta llegar a nuestros días, no son bastante completos. La destrucción del archivo parroquial durante la guerra civil ha sido la causa que de modo principal ha impedido aclarar importantes lagunas existentes en su historia y no nos parece bien referirnos a ella de un modo incompleto, dada su importancia

Dejamos, pues, para otro año, si Dios quiere, la publicación de este artículo, esperando que hasta entonces habrá oportunidad de obtener referencias que aclaren los datos ignorados de este edificio singular.

Entre tanto, nos permitimos rogar a todas aquellas personas que de un modo u otro puedan ayudarnos a completar la historia de nuestra Iglesia Parroquial, que tengan la bondad de facilitarnos cuantos documentos, datos, fotografías y referencias de nuestros antepasados puedan servir al respecto. Por adelantado, les damos las gracias más sinceras.

Quienes deseen ayudarnos pueden dirigirse a Mosén Tomás, Cura Ecológico de la Parroquia, o al Sr. Secretario del Ayuntamiento.